

### **Comunicado a la Opinión Pública**

El Comité Departamental de Cafeteros de Antioquia, en representación de las 75 mil familias caficultoras del departamento, expresa su complacencia por la liberación del caficultor del municipio de Ciudad Bolívar Fabio de Jesús Berrio Durán, quien estuvo privado de su libertad de manera irregular en manos de personas indeterminadas.

En el mismo sentido aboga por la libertad de todas las personas víctimas de secuestro en el país y hace un llamado para que los actores al margen de la ley dejen de acudir a esta práctica atroz que atenta de la peor manera contra la dignidad humana.

**ÁLVARO JARAMILLO GUZMÁN**  
**Director ejecutivo**